La solidarité internationale envers les victimes des désastres à Putumayo est mise en exergue



Bogota, 3 avril, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a mis l'accent sur la solidarité immédiate de plusieurs présidents et gouvernements de la région et du monde face aux coulées de boue provoquées par les pluies torrentielles, et qui ont fait plus de 200 morts dans le département de Putumayo.

Juan Manuel Santos s'est référé aux appels téléphoniques du roi d'Espagne et du Pape François.

Le gouvernement a envoyé dans cette zone 10 stations pour potabiliser l'eau, ainsi que 26 camionsciternes.

Le président a assuré que l'État va assumer le coût des funérailles. Les familles des victimes recevront l'équivalent de quelque 6 000 dollars en liquide.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125997-la-solidarite-internationale-envers-les-victimes-des-desastres-a-putumayo-est-mise-en-exergue$



Radio Habana Cuba